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Mündliche Anfrage: 
 
 
Herr Trömel  fragt in der Stadtratssitzung am 26.5.2010 zum Sachstand der Förderschule 
am Jägerplatz. 
 
 
 
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
1. Schulfachliche Situation 
 

- Nach derzeitiger Schülersituation liegt die Schülerzahl unter der Bestandsfähigkeits-
grenze von 90 Schülern ab dem neuen Schuljahr; 

- im Rahmen der Erörterung zur Schulentwicklungsplanung im Landesverwaltungsamt 
am 27.5.2010 hat der Beigeordnete Herr Kogge den Ausnahmeantrag zur 
Genehmigung der Schule für das Schuljahr 2010/11 gestellt und genehmigt 
bekommen. 

 
2. Baureparatur 
 

- Nach Verabschiedung des Haushalts 2010 durch den Stadtrat erhielt der EB ZGM 
den Arbeitsauftrag zur Beseitigung der Havarien, die Ursache des Auszuges waren; 

- nach Fertigstellung der Havarien erfolgt der Rückzug; 
- die Förderschule bereitet am Schulstandort Rigaer Straße den Rückzug vor; 
- im Schuljahr 2010/11 nutzt die Förderschule wieder das Objekt am Jägerplatz; 
- alle Schulen werden für die Sicherung des Schulbetriebs auf die Altstadtseite um die 

Innenstadt herum gebraucht. 
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